



元気いっぱい、笑顔いっぱい、社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校

# 朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒 351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042  
令和6年 1月9日(1月号) 児童数 721名(1/5現在)

## 明けましておめでとうございます

～今年(たつ)年、ぐんぐん伸びゆく年～

校長 宮腰 高子

明けましておめでとうございます。昨年はコロナ禍が過ぎ、一人一台のタブレット端末を使用した授業が日常化するなど、学校教育が大きく見直される一年でした。大きな行事、毎日の授業45分間の展開の仕方、一日の学校生活の流れ、一つ一つを「未来を創る、こどもたち」のために工夫改善を繰り返しているところでは、保護者や地域の皆様には学校行事をはじめ学習・安全・環境面で献身的にご協力を賜り、子供たちの健やかな育ちを支えていただきました。心より感謝申し上げます。今年(たつ)年です。この年は、陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整うといわれています。新たな出発や成長の年として、目標を持ち、それに向かって努力し、辰が天高く登り行くように、ぐんぐん成長し、高く高く進んでいってほしいです。職員一同、一丸となり、それぞれの立場で子供たちを支援してまいります。

さて、年が明け、地震により多くの方々方が被害を受けられるなど国内でも痛ましい出来事がありました。被災された皆様にも心よりお見舞い申し上げます。そのご家族や関係者の方々に深い哀悼の意を捧げるとともに、一日も早い復興を心より祈り申し上げます。私たちにできることは少ないかもしれませんが、支援や助け合いの心を忘れず、被災された方々の支えとなれるよう努めたいと思います。

学校においては、まず心の面として、何気なく過ぎていく毎日が貴重であることや、共に困難に立ち向かい、助け合う大切さに気づかせていきたいと考えます。また、発段階に立ってはいませんが、様々な情報の中から正しい情報とそうではない情報を見抜く目も育てることが重要だと考えます。これは普段の生活の中でも育てることができ、子供同士ややりとりの中でもちよっと思った言動や噂に流されず、一人一人の立場に立って考えられる。そんな姿を目指していきます。ご家庭や地域でもお子さんの声に耳を傾け、思いやりを感じる言葉があれば大いに褒めてあげてください。



次に安全教育についてです。本校では、安全教育として「地震・火災・不審者対応・交通安全」を全校で取り組んでいます。特に地震については、地震後の校庭への避難、保護者への引き渡しその他、地震が起きたら自分で避難態勢に入る「ショート訓練」を繰り返して行っています。避難の合い言葉は「おかしもち」お…おさない、か…かけない(廊下や階段)、し…しゃべらない、も…もどらない、ち…近寄らない(危険な場所に)です。子供たちは毎回真剣に訓練に参加しています。また、避難経路図を各教室の出入り口付近に掲示し誰でも分かるようにしてあります。周知の通り、震度5弱以上の大震災の場合は保護者への引き渡しとなります。学校からメール配信が出来ない状況も十分考えられますのでご承知おきください。本校は震度7の地震に対応できない耐震工事をしていた



からも、万が一に備え、防災対策と自分の身は自分で守ることの出来る力をつけていきます。ご家庭においては各ご家庭の事情により、避難集合場所を良く確認しておくことをおすすめします。

ぐんぐん伸びゆく辰年(たつ)年が始まりました。二小にかかわるすべての皆様のご健康と幸せを心からお祈り申し上げます。本年もよろしくお願いたします。

← 大谷翔平選手からグローブが届きました